

Lionel Messi risque d'être suspendu par la CONMEBOL



La Havane, 28 mars, (RHC).- Lionel Messi, le crack du Barça, risque d'être suspendu par la CONMEBOL. Il est soupçonné d'avoir insulté l'arbitre assistant lors du match de l'Argentine contre le Chili (1-0), la semaine dernière.

Privée de nombreux cadres, l'Argentine joue un match crucial dans le cadre des éliminatoires du Mondial 2018 en Bolivie. L'Albiceleste est actuellement troisième en Amérique Latine mais suivie de très près, j'ose dire même menacée par la Colombie, l'Équateur et le Chili.

Selon les médias argentins, la CONMEBOL pourrait sanctionner Messi pour des insultes envers l'arbitre assistant de la rencontre contre le Chili.

La Fédération sud-américaine (CONMEBOL) doit statuer sur le cas de l'Argentin car la FIFA a demandé d'enquêter suite aux images diffusées par la télévision à l'issue de la rencontre. Il faut dire que l'arbitre de champ, comme ses assesseurs, n'ont certes rien notifié dans leur rapport,

On se demande si ce n'est pas une revanche des médias argentins boycottés par les joueurs albicelestes à la suite des accusations de consommation de marijuana lancées par une station de radio contre Ezequiel Lavezzi,

L'AFA, l'Association de Football de l'Argentine, a déclaré ne pas avoir trouvé d'éléments suffisants pour prouver que le capitaine de l'équipe argentine aurait insulté le quatrième arbitre brésilien Emerson Augusto de Carvalho.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/125408-lionel-messi-risque-detre-suspendu-par-la-conmebol>



Radio Habana Cuba